

Dos profesionales del hospital Lagomaggiore tienen coronavirus



Dos médicos que se desempeñan en el hospital Lagomaggiore tienen coronavirus y por esto, fueron aislados otros 20 profesionales de salud.

Ampros confirmó que el joven de 27 años que dio positivo ayer y se encuentra internado en ese establecimiento, presta servicio allí, al igual que un cirujano de 36 años que se encuentra asistido en la Clínica de Cuyo.

Tal como ocurrió en el hospital Central cuando una residente dio positivo, el ministerio de Salud procedió a aislar a los trabajadores del Lagomaggiore que mantuvieron contacto con ellos.

Fuente: Jornada